



## **Gemeinsame Pressemitteilung**

22. Juni 2018

### **Polizeischau in Hanau - Polizeipräsident Roland Ullmann und Oberbürgermeister Claus Kaminsky freuen sich auf zahlreiche Besucher**

Die 33. Polizeischau des Polizeipräsidiums Südosthessen gastiert wie bereits berichtet am Samstag, 18. August 2018, von 10.30 bis 16 Uhr, im Herbert-Dröse-Stadion in der Burgallee.

Die Organisatoren von Polizei, Stadt sowie der teilnehmenden Vereine versprechen den Besuchern aus der ganzen Region ein spannendes und vielseitiges Programm bei freien Eintritt.

„Die Polizeischau ist ein Spektakel für die ganze Familie; da ist für jeden etwas dabei, egal ob jung oder alt“, darüber sind sich Oberbürgermeister Claus Kaminsky und Polizeipräsident Roland Ullmann einig.

Es werden Polizeireiter durchs Feuer springen und ein Polizeihubschrauber im Stadion landen. Diensthunde können bestaunt werden, wie sie zum Beispiel Ganoven schnappen. Die Kripo gibt einen Einblick in ihre Tatortarbeit. Kinder können sich einen Fingerabdruck nehmen lassen und sich dabei schwarze Finger holen. Die Ermittler der AG Sprayer geben Tipps, wie man sich vor unliebsamen Schmierereien schützen kann.

Die Feuerwehr Hanau und die Bereitschaftspolizei präsentieren verschiedene Einsatzfahrzeuge, wobei auch ein Wasserwerfer in Aktion zu bestaunen ist. Die Einstellungsberater informieren über den Beruf des Polizeibeamten. Interessierte erhalten Präventionstipps unter anderem in Sachen Cyberkriminalität und Betrügereien. Verkehrsspezialisten erläutern die Funktion von Radargeräten und „Laserpistolen“.

Weitere Attraktionen sind eine imposante Motorradvorführung der Polizeikradstaffel sowie ein Geschicklichkeitsturnier der Jugendverkehrsschule für Kinder zwischen 6 und 14 Jahren mit anschließender Siegerehrung.

Weiterhin können sich Kinder an zwei Hüpfburgen austoben, die die Johanniter Unfallhilfe bereitstellt. Fußballspielen können die „Kleinen“ zudem auf einem Soccerfeld des SC 1960 Hanau.

Die Polizei und die Stadt Hanau, die eine von vier Modellkommunen für die neue hessische Sicherheitsinitiative KOMPASS ist, stellen gemeinsam erarbeitete Projekte vor.

Informationsstände der Polizeiseelsorge, der Verkehrswacht sowie der Weisse Ring und der ADFC, der eine Fahrradcodierung anbietet, runden neben Showeinlagen der Hanau Hornets, den Cheerleadern und den Robe Skippern der TG Hanau das Programm ab.

Für das leibliche Wohl der Polizeischaubesucher sorgen der SC 1960 Hanau und die Hanau Hornets. Die Vereine werden Köstlichkeiten der nationalen und internationalen Küche sowie Kuchen, Kaffee und andere Getränke zum Verkauf anbieten. Zum Naschen gibt es American-Icecream, Popcorn und Zuckerwatte.

Neugierig geworden? Dann kommen Sie am 18. August zur großen Polizeischau nach Hanau.

Hinweis: Ein Bild aus vorangegangenen Polizeischauen ist recherchierbar unter [www.polizeipresse.de](http://www.polizeipresse.de). Dort geben Sie bitte Ihre bei News-Aktuell registrierte E-Mail-Adresse ein oder: [suedosthessen@news-aktuell.de](mailto:suedosthessen@news-aktuell.de)

Rückfragen zu dieser Meldung richten Sie bitte an Michael Malkmus, Pressestelle des Polizeipräsidiums Südothessen, Telefon (069 8098-1210) oder an Güzin Langner, Pressestelle der Stadt Hanau, Telefon (06181 295-929).

